



FRANCHESSE

Installée à Franchesse depuis 2009, la société Cidaumat est spécialisée dans la réparation/vente de matériel agricole et motoculture. La réparation du matériel entraîne la récupération de diverses pièces en fer inutilisables qui sont stockées dans une benne. Cette ferraille est vendue périodiquement à la société Derichebourg, à Moulins. « Devant la misère et le désarroi de la population ukrainienne, j'ai eu l'idée de participer à l'élan de solidarité qui s'est manifesté

François Mathonat et Claire Thieriot devant la seconde benne de ferraille en cours de remplissage.

Une première benne a été expédiée début avril aux Établissements Derichebourg Environnement, à Moulins. Le produit de la vente, soit 1 800 €, a été entièrement reversé à la Croix-Rouge de Lille, qui centralise les dons. Une seconde benne est en cours de remplissage.

Si vous souhaitez contribuer à cette démarche, vous pouvez emmener votre ferraille...